

# *Evo Morales se solidariza con revolucionaria argentina Milagro Sala*

---



La Paz, 29 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, manifestó su solidaridad con la líder de la Organización Tupac Amaru, Milagro Sala, quien fue condenada este miércoles a tres años de prisión en suspenso por un tribunal argentino.

"No se puede silenciar la voz de los humildes. Milagro Sala representa la lucha de todos los movimientos sociales", afirmó el jefe de Estado boliviano a través de Twitter, resalta Telesur.

El Tribunal Oral Federal de Jujuy condenó este miércoles a Sala a tres años de prisión en suspenso —no efectiva— por daño agravado contra el exsenador argentino Gerardo Morales.

A su vez, condenó a los cooperativistas Graciela López y a Ramón Salvatierra a tres y dos años de prisión en suspenso, respectivamente, por coautoría de daños agravados materiales.

"Condenamos la criminalización de la protesta social que solo busca justicia, igualdad", añadió el presidente Morales en otro tuit.

Por su parte, la dirigente del Frente Para la Victoria, Mara Brawer, catalogó la sentencia en diálogo con la agencia de noticias Efe, como "injusta" y "totalmente negativa".

"Se le acaba de acusar culpable de daño agravado cuando se ha demostrado en juicio que ella no estuvo en el lugar, entonces se le acusa de ser una instigadora, es decir, la que mandó a otros a hacerlo", explicó Brawer, integrante también del Comité por la Libertad de Milagro Sala.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116959-evo-morales-se-solidariza-con-revolucionaria-argentina-milagro-sala>



**Radio Habana Cuba**